

ARDECHE DRÔME NUMERIQUE

En 2007, les deux départements de l'Ardèche et de la Drôme ont décidé d'unir leurs efforts en partenariat avec la région Rhône-Alpes (devenue Auvergne-Rhône-Alpes depuis) pour construire un réseau public en haut-débit. Aujourd'hui, la fibre optique est le support matériel pour faire de notre région un territoire pleinement connecté. Après une première phase d'ossature, reliant les centraux téléphoniques et répartiteurs secondaires, la phase de raccordement des usagers a débuté via une opération dite FTTH (fibre à la maison).

En 2014, l'ensemble des communautés de communes de Drôme-Ardèche ont adhéré à ce syndicat mixte et participent au financement de ce réseau public soutenu par ailleurs par l'Europe et par l'Etat. En ce qui concerne Faugères, les études de déploiement de la fibre à la maison sont prévues en 2021 avec un objectif de réalisation du réseau en 2022.

Contact : tél. 04.42.88.00.18, site internet : www.ardechedromenumerique.fr